

muy considerable. Quizás pueda ser más visible en el centro de España debido a las características del mismo: ubicado en una ciudad muy pequeña, con apenas 35.000 habitantes (poco si lo comparamos con la ciudad de Roma), esto ha conseguido que los resultados conseguidos dentro del proyecto y realizado por ambos centros, haya sido conocido a nivel local (otorgándonos el reconocimiento de la concejalía de igualdad a nuestra lucha contra la violencia de género) y a nivel regional (recibiendo mención honorífica por parte de la Consejería de Igualdad por nuestra labor en educación por la igualdad y contra la violencia de género). Todos estos reconocimientos no hubieran sido posibles sin el trabajo coordinado y colaborativo de ambos centros.

RESULTADOS DE CUESTIONARIOS DE EVALUACIÓN

1.-EVALUACIÓN ACTIVIDAD TRANSNACIONAL A ROMA

En esta actividad participan 22 alumnos del IES Diego Tortosa -si bien en la redacción del proyecto que se presento a convocatoria podrían participar 16 alumnos, hemos considerado más interesante invertir una parte del presupuesto de gestión para poder llevar a 6 alumnos más a este viaje- y 64 alumnos de distintas clases del IC Via Volsinio.

Los alumnos y profesores españoles fuimos recibidos por los alumnos/as y profesores/as del Instituto Comprensivo Vía Volsinio de Roma, nos esperan con la bandera de España en la entrada del instituto y un cartel de “Bienvenidos”, todos y todas vestidos con la camiseta del proyecto, al igual que los alumnos españoles. Es ese el primer momento emocionante al poder ver unidos a alumnos de ambos países con el logo de nuestro proyecto. Valoramos esta experiencia como única, de gran calado personal, pero en ningún caso consideramos terminada nuestra labor. Esta ha sido la primera de muchas que vendrán, porque hay mucho trabajo por hacer para cambiar conciencias y reestructurar una sociedad en la que no se puede bajar la guardia. Como educadores, tenemos una responsabilidad muy grande en hacer crecer en nuestros/as alumnos/as la semilla de la igualdad y el respeto. El año próximo, como anfitriones, continuaremos con esta labor. (en la actividad P12 se puede consultar todo lo relativo a la evaluación de esta actividad).

2.-EVALUACIÓN GENERAL DEL PROYECTO DURANTE EL CURSO 2018-2019

Para realizar una evaluación general sobre el desarrollo del proyecto durante el curso escolar 2018-19 realizamos un cuestionario online que fue pasado a alumnos, familias y profesores para tener un conocimiento del punto en el que nos encontramos en cuanto al grado de consecución de los objetivos. Se adjunta formulario y resultado del mismo.